

## ABC

### ECONOMÍA

Los precios de los carburantes alcanzan los máximos del año en España

**La cotización del crudo Brent ha subido un 5% en la última semana, hasta los 115 dólares el barril, por el conflicto de Irak**

J. G. N. / MADRID - Día 24/06/2014

<http://www.abc.es/economia/20140624/abci-carburantes-precios-caros-201406231805.ht>

El avance de los yihadistas en Irak está encareciendo la cotización del petróleo en los mercados internacionales, lo que ocasiona la lógica subida de los precios de los carburantes. En nuestro país, tanto la gasolina como el gasóleo están en los niveles más altos del año.

Actualmente, el litro de gasolina sin plomo de 95 octanos cuesta de media 1,420 euros y el de gasóleo de automoción 1,310 euros. Desde mediados de enero, la gasolina se mantenía por debajo de los 1,4 euros y el gasóleo no llegaba a los 1,3 euros el litro.

De momento, la cotización del crudo no se ha disparado porque el Gobierno iraquí mantiene el control en las principales zonas petrolíferas del país, sobre todo en el sur. Los expertos auguran una fuerte subida del crudo y de los carburantes en el momento en el que los insurgentes se hicieran con campos petrolíferos o refinerías.